

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bremblens, le 07.08.2012

Fondation Lampe Magique - des rêves deviennent réalité

La chanson de Margot

Aigle (VD)/Avenches/Bremblens. Margot a douze ans. Il y a trois ans, elle a survécu à un tragique accident de voiture dans lequel elle a perdu son frère. Gravement touchée à la tête, elle a aussi perdu un peu d'elle-même, puisqu'elle est hémiplégique, ne peut se servir que d'un bras et ne voit correctement que d'un œil. Mais malgré ses blessures, la courageuse petite fille a fait de grands progrès. Elle peut aujourd'hui marcher et ne souffre d'aucun problème mental. Margot avait un rêve, que sa maman a communiqué à la Lampe Magique : rencontrer le chanteur Bastian Baker. Et ce rêve n'a pas tardé à se réaliser !

Tout commence il y a seulement trois mois. Scolarisée à l'école spécialisée La Cassagne, Margot y pratique la gymnastique et le basket. Lors d'un match, une coéquipière lui lance : « Marque un panier pour Bastian Baker ! ». Jusqu'alors, elle n'avait jamais entendu parler de ce monsieur... Arrivée à la maison, la jeune fille découvre la musique du chanteur suisse. En un instant, Bastian Baker acquiert une nouvelle fan, et Margot un nouveau rêve.

Le dimanche 5 août 2012, l'artiste se produit en début de soirée au festival Rock Oz'Arènes, à Avenches. Invitée par la Fondation Lampe Magique, Margot se présente donc en fin d'après-midi pour assister au concert. Elle est accompagnée de sa maman, avec qui elle entretient une relation tendre et complice. Tout le monde prend place, et la fête peut commencer !

Bastian Baker enchaîne les morceaux et Margot ne tient plus en place. Enchantée par la voix de son chanteur préféré, elle bondit de son siège et va se placer au plus près de la scène pour danser ! Sa maman fait de même. C'est donc un moment de bonheur intense et fort qui commence et l'aventure s'engage de la meilleure des manières. Mais Margot a toutefois une inquiétude. Entendra-t-elle la chanson qu'elle préfère, « I'd sing for you », qui tarde à venir ? Sans cela, la soirée ne serait pas parfaite aux yeux de la petite fille. Le concert se termine, et le morceau tant attendu n'a pas retenti...

Mais suite au rappel du public, Bastian Baker revient sur scène et entame...« I'd sing for you » ! Margot est aux anges. Alors là, pas de doute, ce concert est vraiment parfait ! Elle savoure cet instant magique partagé avec sa maman, exaltée elle aussi et ravie par le bonheur de sa fille.

Mais ce n'est pas tout. Dès la fin du concert, Margot et sa maman sont invitées dans les backstages pour rencontrer l'idole ! Bastian Baker, attentionné et charmant, prend le temps d'une conversation avec notre rêveuse, qui semble avoir oublié sa timidité. Elle pose plein de questions au jeune chanteur, qui répond gentiment. Lorsque Margot, qui adore les animaux, lui demande : « Tu as des animaux ? », il lui répond : « Non, je n'aurais pas le temps de m'en occuper... ». Il ne s'en sortira pas comme ça ! Margot n'hésite pas à l'interroger audacieusement : « Mais tu n'as pas une petite copine qui pourrait s'en occuper » ? Bastian Baker, tout sourire, déclare alors : « Je suis un cœur à prendre ».

C'est donc comblée que Margot repart pour Aigle, l'esprit plein de musique et de gaieté. Elle emporte avec elle le souvenir de cette délicieuse soirée : son t-shirt dédicacé de la main de l'artiste.



Margot a rencontré Bastien Baker grâce à la Fondation Lampe Magique



Fondation Lampe Magique

La Fondation Lampe Magique exauce les vœux les plus chers d'enfants ou de jeunes atteints d'une maladie grave ou d'un handicap. La Fondation est active dans toute la Suisse. Elle est exonérée d'impôts dans tous les cantons et est soumise au contrôle de la Surveillance fédérale des fondations (DFI). Elle a une société fiduciaire et un organe de révision externe. Depuis sa création en 2001, la Fondation Lampe Magique a déjà réalisé plus de 700 vœux. Vous trouverez un aperçu de la diversité de ces rêves sur www.lampemagique.ch.

Récolte de vœux

Les enfants handicapés ou souffrant d'une grave maladie ont la possibilité de communiquer leur rêve à la Fondation. Celui-ci peut également être transmis par leurs proches, leurs amis ou leurs connaissances.

Nous nous tenons à votre disposition pour de plus amples informations.

Fondation Lampe Magique, Route de Romanel 9, CH-1121 Bremblens.
Tél. +41 21 552 00 84, Courriel: info@lampemagique.ch

Chaque don aide à concrétiser de nouveaux rêves d'enfants. Merci beaucoup pour votre soutien.
Compte PostFinance: 85-637066-4